



Abordan en Foro problemática de la Zona Metropolitana de La Laguna

Con la finalidad de conocer la problemática de la Zona Metropolitana de La Laguna y sus necesidades, se realizó en ciudad Lerdo el foro titulado "Diálogos metropolitanos; Buenas prácticas y Gobernanza", el cual estuvo presidido por la diputada federal por Movimiento Ciudadano y presidenta de la Comisión de Zonas Metropolitanas del Congreso de la Unión, María Elena Limón García, con la participación de diputados locales de Coahuila y Durango.

https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2022/abordan-en-foro-problematica-de-la-zona-metropolitana-de-la-laguna.html